

# **SAN SEBASTIAN**

---

## **La Memoria de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad Municipal**

---

Se ha publicado la Memoria y datos estadísticos que anualmente imprime este benéfico establecimiento, con el balance y resultados del transcurrido año de 1906.

Por las páginas de esa Memoria, que ha sido impresa con gusto y elegancia en la misma imprenta de la Institución, nos enteramos agradablemente de la importancia de las operaciones verificadas en el último año, comparativamente con las del anterior, en sus dos secciones de Caja de Ahorros y Monte de Piedad.

Por los datos comparativos que leemos en las páginas destinadas á la sección de Caja de Ahorros, vemos satisfactoriamente que sobrepujan los resultados con diferencia notable á los obtenidos el ejercicio anterior, y ello nos congratula por ser una prueba de que en nuestra ciudad, se difunde notablemente el hábito del ahorro, cuyos fines persigue constantemente la Caja de Ahorros Municipal.

No menos elocuentes son las cifras referentes á la sección del Monte de Piedad, y esto sí que leemos con interés, porque cada cifra representa, además de una necesidad remediada directamente un triunfo alcanzado contra la usura, á cuya desaparición propenden todos los esfuerzos del Establecimiento.

Ocupan también un lugar muy importante en la mencionada Me-

moria, las páginas destinadas á «La Gota de Leche», que como ya es sabido, se trata de una Institución sostenida por la Caja de Ahorros Municipal de San Sebastián y Provincial de Guipúzcoa, y que tiene por objeto disminuir la mortalidad en la infancia.

Habiendo notado algunas deficiencias en su organización y funcionamiento, se acordó unánimemente por las Juntas de Gobierno de ambas Cajas de Ahorros, la formación de una Junta Administradora que estudiara y corrigiera las deficiencias del presente, y velara, en lo sucesivo, por la buena marcha de tan humanitaria Institución.

Constituida la citada Junta, vemos que tomó plausibles acuerdos é iniciativas, gracias á los cuales ha mejorado el citado Establecimiento de «La Gota de Leche» con provechosas reformas interiores, que permite obtener unos resultados más en consonancia con el dinero invertido, suprema aspiración, que cuando menos debe tener, quien destina parte del producto de sus utilidades, á una obra benéfica y humanitaria.

Hacemos votos porque los esfuerzos de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad Municipal se vean coronados por el más lisonjero éxito.

